

6月24日（月） 全校朝会 校長先生のお話です

～自転車の乗り方、道路の歩き方、
ルールを守って 自分やほかに人の安全を守ろう～

おはようございます。お話をします。

今日はまず始めに、交通事故について再度気を付けてもらいたいので、もう一度、自転車の乗り方を含めて、道路の歩き方について4つお話をします。

まず、自転車についてですが、ヘルメットが努力義務とされていますが、もし、事故が起きた時に命を守るために必要なものです。かぶっている人を多くみられますが、もう一度自分がどうであるかを確認し、ヘルメットをかぶるようにしてください。また、歩道は歩行者優先です。自転車を運転するときは歩行者に気を付けてください。特にスマートフォンなどをみながらの「ながら運転」は絶対にしてはいけません。

2点目は、歩道のない道路では、車に注意して歩行するようにしてください。

3点目は、青信号の時、信号のない横断歩道を渡る時は、左右の安全を確認して、車が止まったらわたってください。

最後に4点目です。

友達と帰ったり、行動している時に横断歩道では話に夢中になったりして、周りを観ないことが多く見受けられます。横断歩道内では、特に左右の安全確認をしてください。

交通事故はゼロ出なければいけません。西葛西2丁目からの登下校時を観ていて、まだまだ心配です。もう一度今日ルールを守って気を付けていきましょう。

さて、先週は学校全体が落ち着いた雰囲気に戻ってきているのを感じました。授業も各クラスが落ち着いた雰囲気のできるようになっていきます。ただ、トイレの使い方や、下校の様子などは、残念な報告を聞いています。先週の課題を直せるように今週努力していきましょう。今週は木曜日から6年生が日光移動教室で学校を留守にします。5年生が最高学年として、後輩たちにお手本をみせられるようにお願いします。お話を終わります。